

Euroscol, article de la Charente Libre

publié le 15/01/2020

C'est le seul collège sur Angoulême à l'avoir décroché. (des lycées et collèges en Charente l'ont obtenu).

L'établissement Mendès France est labellisé Euroscol depuis la fin de l'année 2019.

Ce label national créé l'an passé, délivré par le Recteur d'académie, valorise les initiatives et la mobilisation des écoles qui s'inscrivent dans une dynamique européenne. Désireuses de faire de l'ouverture sur l'Europe une réussite pour tous les élèves, facilitant la mobilité et le renforcement de l'apprentissage des langues étrangères, avec à terme, la possibilité d'un espace européen de l'éducation.

« Notre établissement propose un enseignement intensif des langues vivantes, avec la classe bi-langue dès la sixième et la section langue et culture européenne. De nombreuses actions sont menées tout au long de l'année autour de la langue, nous favorisons également les échanges entre pays et les projets artistiques et culturels », approuve le nouveau principal Loïc Lafon. « Une plateforme e.twinning permet de travailler avec tous les pays d'Europe. Élèves et professeurs peuvent échanger librement. »

Un collège identifié

Au centre névralgique du dispositif, Alexandra Latorse, professeur d'allemand. « L'obtention de ce label permet d'identifier le collège comme un établissement particulièrement actif et tourné vers l'Europe. Des échanges avec la ville de Bensheim (Allemagne), sont régulièrement organisés, nous participons au concours proposé par l'institut Goethe, au festival du ciné allemand au cinéma de la cité à Angoulême, à la journée franco-allemande au collège. Nous accueillons des assistants en anglais et allemand ainsi que des étudiants en service civique. Conduisons des projets artistiques. Les collégiens bénéficient de tous ces avantages en terme de projets, conversation, mobilité et connaissances culturelles. » se félicite l'enseignante.

Portfolio

